tim られない。

喜んでもらえることが私たちの一番のしあわせです

田島です。いつも仕事をいただき ありがとうございます。

お客様の求める、品質、コスト、納期に対し、弊社が今、取り組んでいる事や進めようとしていること、悩みを書き刷り、いろいろアドバイスいただければと考えています。





ユーチューブを見ているときは、とても 静かなうちの孫。

3歳になる女の子はユーチューブを見ていないときはユーチューブの真似をして何かしゃべっています。しゃべっていないときは、フエを吹くか太鼓をたたいています。彼女の周りに静かな空間はありません。お墓参りに行く間、何かずっとしゃべっています。石の階段を見つけると、一人で走り出します。「車が来るから気を付けて!」と、私が言うと、「車来てない!」と反論します。ジジは心配でたまりません。

それに引き換え、うちの4代目。1歳になり、歩き出すのは早かったのですが、ママ、パパ、ジジ、ババ、しかしゃべれません。ユーチューブに飽きると、かじる、引っ張る、ねじる、投げる。この4パターンを一日中繰り返しています。よだれと鼻水を垂らしながら部屋を移動し、また4パターンを繰り返します。嫌なことがあると抱っこしても暴れます。怪獣です。ジジは心配でたまりません。

2人とも寝ているときは天使のようにかわいいです。

恒例となりました今月の大きなお世話 ぱーと1



うです。山の高温もうなずけました。

蔵王坊平のキャンプ場で一人キャンプをしてきました。しかし、そこは地元。なんやかんやと知り合いに会い頭を下げる一人キャンプでした。のんびり焚火を眺めているのは穏やかな気持ちになれます。一泊一人350円。お金のかからない、あまり奥様に文句を言われない楽しみを見つけました。

次の日は、山を登り蔵王のお釜を見に行く予定でした。かなりの標高 1000m を超える場所のはずでしたが、高温から熱中症のようになり耐えきれず断念しました。上山市内はその日 38℃だったそ

おおきなお世話 ぱーと2



久しぶりに、クワオルトのコースを歩い てきました。

コロナの影響なのか、毎回あいさつを する決まった人たちの歩き始める時間 が早くなっていました。コロナ前は、5 時に歩き始める私は、コースの主に続き 2番目でしたが、いつも道理に歩き始め ると、たくさんの人とすれ違いあいさつ をしました。市長までもが、早くなって いました。宴会がない分、健康な毎日を

送っているそう です。

おつきあいいただきありがとうございました。

今後、この"ぷれすやどっとこむ"は不要という方は・・・・ 許可を得ることなく、送らせていただきましたことをお許しください。

一度だけ、お手数をおかけいたします。今後このニュースレターが不要な方は、下記ご記入のうえ FAX 023-672-1450 まで送信ください。 会社名

不要

お名前

